

Das Braunkohlessen in Berklingen, am **25. Januar 2013**, findet großen Anklang. Wir wollen ja diese Fahrt gemeinsam mit den Senioren aus Adenstedt, Gadenstedt, Oberg, Lafferde und Münstedt machen. Gadenstedt und Oberg haben schon eine große Beteiligung zugesagt. Leider haben wir nur eine begrenzte Platzzahl.

Liebe Adenstedter Senioren, fahren auch Sie mit uns am 25. Januar 2013 zum Braunkohlessen, Kaffeetrinken und musikalischer Unterhaltung nach Berklingen in den Landgasthof „Zur Post“. Schließen Sie die Haustür hinter sich zu und schließen Sie sich einer lustigen Gesellschaft an. Nach Berklingen kann man immer wieder mal fahren!

Fahrkarten oder einen Gutschein zum Verschenken, als kleines Dankeschön oder Weihnachtsgeschenk für einen lieben älteren Menschen, können Sie kaufen bei: Petra Stark, Mühlenfeldstr. 16 (Telefon: 1545) oder im „Kleinen Lädchen“ bei Frau Sturm.

Bleiben Sie gesund.

Herzlichst

Liebe Adenstedter Senioren!

Dienstag, den 27. November 2012 um 08:10 Uhr

Petra Stark Seniorenbeauftragte/Sozialverband